



Erlebnisprogramme für Klassenfahrten in den modernen Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland

Hier entdecken Sie einzigartige Erlebnisprogramme für die Klassenfahrt, die richtig Spaß machen – gut durchdacht, ausgefeilt und bestens erprobt. Und Erlebnispädagogen, die wissen worauf es ankommt – kompetent, engagiert und kooperativ. Dazu kommen Spiel, Spaß und tolle Sehenswürdigkeiten rund um das Familien- und Jugendgästehaus. Die Klassenfahrtsprogramme bieten tolle Naturerlebnisse – gepaart mit Teamgeist, getragen von Wertschätzung und gestaltet mit ausreichend Bewegung. Ein Konzept das trägt und dennoch hat jede Jugendherberge etwas ganz Einzigartiges zu bieten.

Erlebnisprogramme für Klassenfahrten stärken die Gemeinschaft

Klassenfahrten sind wertvoll und haben einen hohen Nutzen. Jeder Einzelne wird nach dem Klassenfahrtsprogramm sein ganz persönliches Erlebnis mit nach Hause nehmen. Seinen Platz in der Gruppe beispielsweise. Oder einen neuen Freund. Unvergessliche Momente am Lagerfeuer. Mehr Mut durch das Über-sich-hinaus-Wachsen im Hochseilgarten. Ansporn durch ein positives Feedback. Oder größeres Verständnis aus einem Gespräch bei der Nachtwanderung. Selbstständigkeit und Eigenverantwortung. Und einen großen Wissensschatz nach Bürgeroberungen, Museumsbesuchen und Stadtführungen. Oder ein anderes Verhältnis zur Natur. Möglicherweise sogar zur eigenen. Wie wär 's mit dem einzigartigen Erlebnis Klassenfahrt?

<http://www.diejugendherbergen.de/erlebnisprogramme-fuer-klassenfahrten>

